Tischfußballweltmeisterschaft: Viele Deutsche in der Favoritenrolle

Unter dem Motto "Kleiner Ball, große Emotionen" findet vom 28.06.2022 bis zum 03.07.2022 in Nantes, Frankreich, die Weltmeisterschaft im Tischfußball statt. Weg vom Nischensport – hin zu Olympia: Das Ziel des Tischfußballsports bewegt sich spielerisch wie medial auf den nächsten Meilenstein zu. Innerhalb einer Woche treten fast 1000 Athleten aus 45 Nationen an, um sich einen der begehrten Pokale zu sichern. Dabei stellt Deutschland mit 140 gemeldeten Aktiven die größte Delegation. Neben den fünf Kadern der Nationalteams (Herren, Damen, Junioren, Senioren und Rollstuhlfahrer), die im Nations Cup auf Favoriten wie Frankreich, Österreich und die USA treffen, treten auch in den Einzel-, Doppel-, und Mixed-Disziplinen wieder Deutschlands Top-Spieler und Spielerinnen an. Darunter auch My Linh Tran, Lilly Andres und Thomas Haas, die sich bereits in vergangenen Weltmeisterschaften mit diesem Titel krönen durften.

Durch das auch während der COVID-19-Pandemie gestiegene Interesse am Sport – sowohl lokal als auch überregional – stellt die Weltmeisterschaft für den Tischfußball nach einem Jahr des zusätzlichen Wartens ein besonderes Highlight dar. Dabei werden dieses Mal die Sportler nicht nur vor Ort von erwarteten 30.000 Zuschauern angefeuert, sondern die Spiele können auch täglich ab 18 Uhr live kostenlos auf www.DTFB.tv verfolgt werden. Über eine Million Streamaufrufe am Wochenende der Deutschen Meisterschaft im April 2022 zeigen das wachsende Interesse an diesem jungen Sport und werden bei diesem internationalen Event, das auf Deutsch und Englisch übertragen wird, ganz bestimmt noch überboten.

Weitere Infos gibt es unter: www.nantes2022.fr

Bei Nachfragen und weiterführendem Kooperationsinteresse wenden Sie sich gerne an presse@dtfb.de